

breves

Egara se viste de fiesta por la verbena

Como cada año, Ègara celebra su fiesta mayor coincidiendo con el fin de semana de Sant Joan y lo hace con un programa de actividades plagado de propuestas musicales. Hoy a las 18,30 horas una tabalada a cargo de Balrogs i Diablers de Sant Llorenç indicará el inicio de la fiesta. Por la noche hay prevista una butifarrada y un doble concierto de rock con tributo a Queen incluido. Mañana sábado habrá animación infantil por la tarde, cena al aire libre y jazz, soul y pop a cargo de "Traster Group". El domingo hay verbena con la orquesta "Energy Show" y el lunes fin de fiesta con habaneras y "rom cremat".

Segunda semana festiva en Sant Llorenç

El barrio de Sant Llorenç celebra su segundo fin de semana de fiesta mayor, en el que concentra el grueso de su programación. El barrio, además, se suma a la verbena de Sant Joan del domingo por la noche con una disco móvil en la calle Castellana, junto a Supeco, con Francisco Naranjo "el Guapo" y una gran hoguera de Sant Joan que arderá a partir de la medianoche. La celebración arranca hoy con karaoke y disco móvil, continúa el sábado con la XXIX edición de la Passejada i la IX de la Bicicletada popular y una sardinada popular a las 8 de la tarde en la plaza Font Flàvia. Noel Duque, flamante teniente de alcalde de Derechos Sociales, pronunciará el pregón el sábado por la noche justo antes del concierto.

La denuncia por agresión del Font de l'Alba llegará al Congreso

► Medio centenar de personas se manifestaron ayer y colgaron dibujos en la escuela

L.M./L.H.

La supuesta agresión de una profesora a una alumna de 10 años que había dibujado una bandera española acompañada de la frase "viva España" en el álbum de fin de curso de la Escola Font de l'Alba tuvo ayer continuidad después de la denuncia pública que se realizó el miércoles. Ayer por la tarde, en una de las puertas de esta Escola Font de l'Alba hubo una concentración en repulsa por los hechos que la familia ha denunciado a los Mossos d'Esquadra. Precisamente unidades de este cuerpo y de la Policía Municipal estuvieron atentos al acto de protesta, que se desarrolló sin incidentes.

La convocatoria se difundió rápidamente por las redes sociales bajo el lema "Yo también la pinto", que instaba a los participantes a dibujar la bandera española para hacer un mural con las ilustraciones.

La concentración reunió a una cincuentena de personas de todas las edades. En una de las puertas de la escuela se han colgado un buen número de dibujos, con lemas que rezaban "libre expresión en las escuelas" o "a los niños no se les intimida". Uno de los dibujos aseguraba que "desde Vilafranca no estáis solos". También se han colgado varias banderas. Los manifestantes estuvieron acompañados por dirigentes locales de VOX, de la plataforma "Terrassa por la Unidad" o el ex concejal del PP Gabriel Turmo.

En paralelo, además de la reivindicación realizada ayer por la tarde, los hechos tienen trascendencia política. El caso de la supuesta agresión llegará también al Congreso y al Parlament de Catalunya a través de Ciutadans. Las diputadas Marta Martín y Marta Rivera entra-



Manifestantes protestaron ayer por la supuesta agresión a una niña en la Escola Font de l'Alba. A. TALLÓN

ron el miércoles por la tarde dos preguntas al Gobierno para reclamar medidas contra el "adoctrinamiento" en las escuelas de Catalunya.

La formación naranja en Terrassa ha estado en contacto desde que saltó la noticia con Sonia Sierra, diputada en el Parlament, quien también ha entrado varias preguntas al Departament d'Educació sobre este asunto. Javier González, líder de C's en la ciudad, asegura que hace tiempo que están pidiendo medidas contra la "presión ideológica" a la que se somete "a muchos escolares en Terrassa". Su grupo, revela, hizo llegar una instancia a la Sindicatura Municipal de Greuges en noviembre del año pasado en la que relataban las quejas de varias familias contra personal docente

por "control ideológico". En concreto, el documento señalaba a la escuela Font de l'Alba y al instituto Montserrat Roig.

González denuncia que ni la síndica, Isabel Marquès, ni la comisionada de Educación, Isabel Darder, (a quien la síndica informó del asunto) "no actuaron de forma contundente" en ninguna de las situaciones relatadas.

"ADDOCTRINAMIENTO"

En el documento, el partido naranja explicaba en noviembre situaciones en las que se penaliza a los alumnos por hablar en castellano o se les prohíbe directamente hablar en dicha lengua. También se denunciaba el "adoctrinamiento" a favor de la independencia. Los concejales de C's pedían entonces,

como reiteran ahora, que se tomen medidas para "que se deje de ningunear" a los alumnos que se expresan en castellano y se prohíba a los profesores portar lazos amarillos en apoyo a los políticos presos.

C's considera que la actual concejalía de Educación y el Departament "deberían haber hecho ya una condena pública contra lo ocurrido en Font de l'Alba o, como mínimo, expresar un posicionamiento político en el que dejen claro que no toleran este tipo de hechos", reclama González. El concejal de C's David Aguinaga acompañó ayer a la familia de la menor supuestamente agredida a la Oficina Municipal de Escolarización (OME). Allí entregaron una carta en la que piden tomar medidas por lo ocurrido. ▀

Zaguirre

FORN I PASTISSERIA

Rambla Francesc Macià, 252 · 937 852 378

Avinguda Abat Marçel, 45 · 937 128 838



Reserva ja la teva coca de Sant Joan elaborada artesanalment!